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令和５年度 第３回 志免町民図書館協議会議事録 

 

【日 時】  令和６年２月５日（月）１４：３０～１５：３０ 

【場 所】  志免町役場 ２階 第２会議室 

【出席者】  刀坂 順子、今任 真理、松薗 恵美子、南里 泰子、火口 晴代    

      白水 明、池田 輝子  （以上委員７名） 

      池田館長、上田、田中  （以上事務局３名）  

【欠席者】  森部 恵子 

 

１．開会のことば 

 

２．課長あいさつ 

 

３．館長あいさつ 

 

４．議題 

（１）令和５年度事業報告について（説明者：田中） 

  ①利用統計比較表 資料１ 

  ②図書館事業実績報告書 資料２ 

  ③図書購入状況 資料３ 

④電子図書館 資料４ 

【質疑応答】 なし 

 

（２）本年度の努力点等について 

①本年度の努力点 資料５（説明者：館長） 

 重点１：居心地のよい図書館づくり 

 重点２：所蔵本や図書館活用の積極的な情報発信 

 重点３：図書館ボランティア団体との連携強化 

【質疑応答】 なし 

    

  【刀坂会長】自習室の利用はどうなっておりますか。 

  【館長】図書館の方で机と椅子を購入して対応したいと思っておりますが、本来の自習室は、コロナのワク
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チン置き場になり、その後町民センターの改修工事や、町の機能が、こちらの建物に移動してくる

など、場所の確保が難しくなっております。自習室を利用したいという声は多く、現在図書館に机を

増やす方向で対応したいと思っております。 

  【上田】自習室の利用に関する問い合わせは頻繁に入っており、平日は 1 日に１０人程度、夏休みなどの

長期休暇に入ると１日２０人近く来られていました。中学生、高校生や資格を取りたい方などの利用

が多いようです。一旦、館内にブース机の購入を考えておりますが、今後も様子を見ながら対応し

ていきたいと思います。 

 

  その他 ＜図書館への要望について＞ （説明者：館長） 

   図書館への要望メールが２件、届きました。 

  ＜１件目＞ 

      町民図書館が狭いので、拡充してほしい。 

 

  ＜２件目＞ 

     自分は本を返却したのに、返却されていないという電話が図書館からあったのが納得いきませんとい

う内容。館内では、バーコードで返却をして、再確認してから、返本作業をしていますが、今回はすぐ

には見つからず、後から、館内で見つかる。確認すると、バーコードの処理は、かかっておらず、誰が

入れたのか、置いてあったのを返却したのかは不明ですが、今後はバーコードで今一度確認をして

返本作業を丁寧にやりたいと思います。 

 

 （３）協議事項 

   ①開館時間等について（提言書） 

    ・金曜日の開館時間を平日と同様の１８時までにして、第４月曜日を閉館とする。 

上記について、１０月もお話いたしましたが、協議会から館長に提言書を渡すことを再確

認、異議なし。 

  【質疑応答】 なし 

 

（４）報告事項 

①１４歳の１４冊について （説明者：上田）  

    町内２校の中学２年生の立志式に、本を贈呈。中学校司書、町民図書館司書が選んだ１４冊の本

の紹介。 

 

４．閉会のことば（上田） 


